
「修善寺駅で下車しました」雑感 

修善寺はあまりにも有名であったので、全く学習しないで、修善寺駅を下車しました。三島

駅から伊豆箱根鉄道駿豆線で修善寺駅に行きました。駿豆線と言う名称も今回の旅行のまと

めで、初めて知りました。修善寺駅と修禅寺の「ぜん」が異なっているのも、初めて知りま

した。若い頃は車を利用して、修禅寺を訪問していましたので、路線の駅名も全く認識して

いませんでした。今後はこの路線を使い、リピーターになりたいと思います。 

 今回ワイナリーを見学しました。ワインも製造過程で、品質確保の努力がなされているこ

とも良く理解できました。ワインのコルクも使用しなくなっているとの事でした。ワイン用

のブドウと果物のブドウとでは種類が違っていることも、認識しました。これを機会にワイ

ンをどんどん飲みましょう 

 

 


